

人口減少に歯止めをかける施策を検討 まちひとしごと創生総合戦略

2035年には人口が36,362人と予想

策定がすすめられている「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の人口予想では、2035年の人口を36,362人と予想し、他の方法でも人口が40,000人以下になると予想されています。

市では、国の総合戦略を勘案した、人口減少の抑制、地域の安定化を目指す今後5年間の目標や施策をまとめた「まち・ひと・しごと創生総合戦略」の策定をすすめています。

「安定した雇用の創出」「若い世代の結婚・出産・子育ての希望をかなえる」などを総合戦略の目標とし、具体的施策の検討がすすめられています。

ぐんまちゃんも巨大焼きまんじゅうにビックリΣ(・ω・ノ)!!

沼田自慢のうまいものと特産品が勢ぞろい 秋の大感謝祭オータムフェスタ

沼田市の特産品を集めた「産業展示即売会」と揚げ物店による「揚げ上げフェスティバル」が合同で開かれた、「沼田市秋の大感謝祭オータムフェスタ」が10日、11日に沼田公園野球場で開かれました。



10日には、ぐんまちゃんや小松姫、天狗ちゃんなどのゆるキャラが、巨大焼きまんじゅうづくりに挑戦し、合併10周年を記念して制作された、縦2.1m、横2.8mのモザイクアートも披露されました。

第62回市民大運動会 利南支部が優勝

第62回市民大運動会が11日開かれ、優勝は9競技で1位となった利南支部が225点を獲得し、9大会連続の優勝となりました。

第2位は薄根支部、第3位は東部支部でした。

市民体育大会の得点と合計した総合成績でも利南支部が、239点で総合優勝を今年もはたしました。



声援にこたえてみんなでがんばりました

秋空の晴天が広がった10日、熊の子保育園（写真）と横塚保育園で運動会がおこなわれました。

それぞれの運動会では、これまで練習してきた競技や演技を元気いっぱい披露しました。



横塚保育園の保護者のクラス対抗綱引きでは、元気に園児たちが声援をおくっていました。

2015年10月18日

NO. 457

日本共産党 大東のぶゆき議員活動地域後援会ニュース

やまびこ

発行所 沼田市下久屋町983 TEL23-1519 部内資料



消費増税を推進してきた麻生財務大臣を留任させたほか、TPP交渉で「大筋合意」したばかりの甘利経財担当大臣も留任させました。

安倍首相は、「仕事重視、結果第一の体制」と主張しましたが、暴走を重ねる「結果第一」など国民は願っていません。

こんにちは。大東のぶゆきです

こんにちは。安倍内閣が約10カ月ぶりに内閣改造と自民党役員人事をおこない、第3次安倍内閣を発足させましたが、主要閣僚や党役員を留任させ、競争法、消費増税、TPP参加、原発再稼働や沖縄新基地建設などの推進を露骨に示すものとなっています。

前国会で強行した競争法について、公明党との折衝にあたり法案をまとめた高村副総裁や法案の担当大臣だった中谷防衛大臣、岸田外務大臣らを留任させ、引き続き法律の施行や具体化にあたらせる布陣であり、競争法廃止を求める国民の声に真っ向から逆らう態度があらわになっています。



続ぶらり散歩 めまた道 池田地区あれこれ 特別編その十六

殿坂と佐山殿

佐山町の分教場跡近くに殿坂という坂があり、四釜川沿いに広がる田んぼのなかにある石祠（写真下）は、「佐山殿」（さやまでん）と地元の人たちからはよばれています。



金井竹徳氏著の「沼田の坂」で佐山殿について、「豪勇無双の佐山殿は威勢甚だしく、里山を自由に治める佐山の主であった」と紹介されており、殿坂について「佐山殿の威風に村人は脅かされ、何とか打たねばと、奥州の落人安倍氏にその手立てを託した」とあり、殿坂で安倍氏によって佐山殿が打たれたとあります。



伝説が今に伝わる、殿坂です。